

Otros tres voleibolistas cubanos a Argentina y serán 15 en ligas extranjeras



La Habana, 1 sep (RHC) Los jóvenes Julio César Cárdenas, José Carlos Romero y Javier Concepción jugarán la próxima temporada para Obras de San Juan, en Argentina, cerrando en 15 la lista de voleibolistas cubanos fichados en ligas extranjeras.

“En las últimas horas la Federación Cubana de Voleibol confirmó a los tres jugadores que reforzarán el equipo: el opuesto José Carlos Romero (1,98 mts), el punta Julio César Cárdenas (1,97) y el central Javier Concepción (2,00)”, publicó el portal especializado argentino voleyplus.

Recordó que Romero y Cárdenas integran la selección cubana U21 años y junto Concepción (21 años) formaron parte del equipo que ganó la Copa Panamericana de este año al vencer en la final al plantel de Argentina.

En total, los jugadores cubanos contratados esta temporada en ligas extranjeras serán 15: 10 en la rama masculina (8 en Argentina, 1 en Italia y 1 en Francia), y 5 en la femenina (2 en Rusia y 3 en Perú).

El primer deportista fichado en ligas extranjeras con el aval de las autoridades del deporte cubano fue justamente un voleibolista (Javier Jiménez, con el PAOK de Salónica en 2015).

La mayor cifra de contratos se alcanzó en la temporada 2017-2018, con 11 (entre hombres y mujeres). La temporada pasada fueron 9.

Entre los principales fichajes de este año aparecen el del joven atacante de 18 años y 2.03 m Marlon Yant, quien debutará este año con el Chaumont 52, en Liga Francesa, así como el central Roamy Alonso (22 años y 2.02 m) con el Ravenna de Italia.

En la lista de contratados se incluyen además las féminas Ailama Cesé y Yamisleidis Viltres (Uralochka, Rusia), Diaris Pérez y Regla Gracia (Deportivo Jamsa, Perú) y Claudia Hernández (Alianza Lima, de Perú).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/200661-otros-tres-voleibolistas-cubanos-a-argentina-y-seran-15-en-ligas-extranjeras>



Radio Habana Cuba